

CHARTA Riesling 2022

Produzent

Das Weingut Baron Knyphausen gilt als Riesling Pionier und bewirtschaftet 17 Hektar in der Anbauregion Rheingau.

Jahrgangsbericht

Das Jahr startete aus einem milden Winter, dem ein ebenso milder Frühling folgte. Die Niederschlagsmengen bis März sorgten für eine gute Wasserversorgung der Böden. Die Blüte verlief wegen der einsetzenden Hitze und kurzzeitigen Trockenheit ebenso schnell wie erfolgreich, wodurch man schon mit späteren Problemen durch kompakte Trauben rechnen konnte. Die Lese startete im Vergleich zum langjährigen Mittel ca. eine Woche früher, im Vergleich zum letzten Jahr aber etwas verzögert. Durch die bereits einsetzende Fäulnis war es von entscheidender Wichtigkeit, die Lesezeitpunkte der einzelnen Weinberge gezielt zu setzen und erhöhte die Schwierigkeit der Weinlese.

Charaktereigenschaften

 roter Apfel, Zitronenzeste

 gelbe Frucht, nasser Stein, langer Nachhall

 Solo, Salat, weißes Fleisch

Fakten

Rebsorte	Riesling
Terroir	100% Riesling Trauben aus den besten Rheingauer Lagen
Appellation	Rheingau
Vinifikation	CHARTA Weine sind verschiedenen Qualitätsmerkmalen unterworfen, wie Mostgewicht und maximale Erntemenge pro ha. Ein CHARTA Wein darf frühestens 18 Monate nach der Lese vermarktet werden und muss sich vorher einer gesonderten Blindprobe aller CHARTA Winzer stellen, um als CHARTA Wein zugelassen zu werden. Ausbau im großen Holzfass und Edelstahl

Alkoholgehalt	Restsüße	Säuregehalt
11.5 %vol	5.2 g/l	6.2 g/l

Prämierungen

91 pts. Falstaff



Art.Nr. KN64-22